



やまばと



富吉小学校
H. 30. 12. 3

山之口地区授業研究会

山之口地区の小・中学校の授業研究会が本校で行われました。今年度は、国語（玉木教諭）理科（愛



甲教諭）外国語活動（奥田教諭）の授業を公開しました。どの学級の子どもたちも自分の考えをはっきりと伝え、意欲的に取り組んでいました。授業後の研究会でも、「子どもたちの生き生きとした姿が素晴らしかった。」「みんな意欲的にがんばっていました。」といった感想が聞かれました。

4月の授業の様子と比べて大きく違うのは、

- ① 授業に臨む態度（学習訓練）ができてきた。
- ② 自分の力を伸ばそうと意欲的に取り組む。
- ③ 何を学習するか（めあて）を理解し、最後までがんばる。

という点です。いずれも身に付くにはある程度の期間が必要です。先生の指導に耳を傾け、実践し、継続することで今の姿があるのだと思います。学力を伸ばすこと（学力向上）が本校の課題の一つですが、そのために最も必要な「素直な心」をみんながもっています。「考えてみよう」「やってみよう」「挑戦してみよう」という前向きな気持ちが授業から伝わってきます。

まとめの12月。もうひとがんばりです。

弥五郎どん祭り

11月3日（土）に弥五郎どん祭りが行われました。「弥五郎どんにさわってください。」と声をかけながら弥五郎どんを引いて歩きました。地域の行事に参加することをとおして、ふるさと富吉のよさを知るとてもよい経験になりました。弥五郎どん祭り実行委員の方や子ども芸能指導者、子ども芸能役員の方、バザーに関わっていただいた方など多くの方々のおかげによって1日楽しく過ごすことができました。ありがとうございました。



きらきらふれあい祭り

11月11日（日）にきらきらふれあい祭りを行いました。子どもたちは、運動会の後からこの発表会に向けて、一生懸命に練習をしてきました。練習の成果を十分に発揮できたようです。見に来ていただいた方々のあたたかい拍手が何よりのプレゼントになりました。



また、PTA ミニバレー大会へも多数ご参加いただきありがとうございました。優勝は、6年と2年でした。おめでとうございます。みんなで声を掛け合いながらボールを追いかけたり、応援をしたりすることで保護者同士がより一層仲良くなることができたようです。

環境保体委員の皆様ありがとうございました。

☆☆☆ 12月の行事予定 ☆☆☆

3（月）	命を大切にす日
4（火）	学校支援ボランティア交流会 グリーン活動（6年）
13（木）	富っ子集会
16（日）	どんど焼き準備
17（月）	中学校体験入学（6年）
21（金）	終業式
23（日）	天皇誕生日
24（月）	振替休日

イルミネーションが一段と輝きを増す季節になりました。今年も残り1か月です。今年1年を振り返って、子どもたちの成長したところをたくさん見付けてほしいと思います。楽しい冬休みをお過ごしください。

始業式は、1月7日（月）です。